



Formation spécialisée en santé, sécurité et conditions de travail du ministère de la Culture : Motion intersyndicale sur le scandale Christian Nègre

La formation spécialisée en santé, sécurité et conditions de travail ministérielle apporte son soutien à l'ensemble des victimes de Christian Nègre. Elle demande que le ministère ne se cache pas derrière des décisions de justice mais reconnaîsse sa carence fautive dans cette affaire.

Elle rappelle, qu'une telle affaire ne doit plus jamais se reproduire, que tout harcèlement ou toute violence sexuelle ou sexiste doit être dénoncée et traitée, et que des politiques de prévention véritablement efficaces doivent être mise en place sur l'ensemble du ministère.

Paris, le 16 décembre 2025